

La fécondité

Tout en vivant sa passion, Marthe ne se replie pas sur elle-même au contraire, elle va être à l'origine de plusieurs œuvres.

Pour les enfants d'abord : En octobre 1934, ouverture de l'école de filles de Châteauneuf.

Pour ses frères et sœurs en humanité. En 1936, le père Finet, après avoir rencontré Marthe, fonde le Foyer de Charité de Châteauneuf. Ce sera le premier foyer et la source de tous les autres qui verront le jour par la suite.

La première retraite est prêchée par le Père Finet, en septembre.

Qu'est ce qu'un Foyer de charité : c'est une communauté de baptisés, hommes et femmes, qui à l'exemple des premiers chrétiens, mettent en commun leurs biens matériels, intellectuels et spirituels. Ils ne sont pas liés par des vœux. C'est l'amour du Christ qui les lie les uns aux autres et l'amour de Marie, puisque ensemble et par Elle, ils constituent le Corps du Christ.

Il reste à Marthe à faire un ultime don au Seigneur, de ce qui lui restait : En 1940, Marthe devient aveugle, ayant offert ses yeux pour la France.

Elle mourra le 6 février 1981, à l'âge de 79 ans.

Sa longue vie de souffrances acceptées et offertes, pour être configurée au Christ aura une fécondité exceptionnelle.

Durant la vie de Marthe une cinquantaine de foyers de charité seront construits partout dans le monde. L'œuvre aura à sa mort 600 membres.

Marthe aime l'Eglise et aime éveiller chez ses visiteurs cet amour. Plus de 100000 personnes sont venues la voir dans sa petite chambre obscure pour prendre des conseils, trouver un chemin de vie, ou la paix du cœur.

Les fondateurs des nouvelles communautés, les évêques, les prêtres, les religieux et les religieuses qui viennent voir Marthe, font de Châteauneuf un carrefour des saints.